

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 5 de junio de 2025.

VISTO

Que se está tratando en la legislatura provincial de Buenos Aires el proyecto de expropiación de la empresa ex-Donnelley para la fábrica cooperativa Madygraf.

CONSIDERANDO

Que Madygraf se transformó en una fábrica bajo gestión y control de sus trabajadores, luego de que la empresa multinacional estadounidense Donnelley anunciara su quiebra fraudulenta y despidiera a todos los trabajadores,

Que esta multinacional tuvo conexiones con los fondos buitres que especulan con el hambre y ajuste que recae sobre el pueblo trabajador,

Que más de 100 familias sostienen la gestión obrera desde hace más de 10 años, siendo imprescindible para ello el apoyo de otros sectores de la sociedad como intelectuales, artistas, estudiantes, trabajadorxs, etc.

Que históricamente han tenido un rol comunitario produciendo para las necesidades colectivas, como lo fue la producción de sanitizantes, máscaras y barbijos para donar a hospitales y barrios populares en plena pandemia, solidarizándose con las familias que sufrieron inundaciones, donando más de 300 mil cuadernos en la zona y en todo el país. Luchando codo a codo con reclamos de otros sectores de trabajadores y movimientos sociales, desarrollando una producción más armoniosa con el ambiente mediante sus numerosas adecuaciones socio-técnicas, teniendo una escuela de oficios en común con el Municipio, siendo la única fábrica gráfica que cuenta con un espacio para los hijos de los trabajadores como la juegoteca, apadrinando comedores y escuelas de fútbol infantil, llevando adelante todo tipo de eventos culturales abiertos a la comunidad,

Que la Cooperativa Madygraf mediante el acuerdo con la UNPAZ ha desarrollado innovaciones en materia de uso energético que han sido reconocidas por la IPAC como un caso de éxito que debe ser llevado a otras cooperativas industriales de la provincia de Buenos Aires.

Que sin el dictamen de la expropiación en la legislatura provincial, los trabajadores permanecen en un estado de inseguridad e incertidumbre laboral,

Que es un reclamo histórico de los trabajadores, quienes actualmente impulsan una campaña de solidaridad, con juntada de firmas, videos, afiches..

Que las fábricas recuperadas y las gestiones obreras son trincheras de lucha donde la clase trabajadora enfrenta los ataques de los sucesivos gobiernos y de las patronales,

Que la ocupación de fábricas ha sido una tradición de lucha de los explotados en nuestro país, que le ha provisto de nuevas herramientas para enfrentar la desocupación y el hambre,

Que la sociología como disciplina intenta estudiar estos fenómenos de resistencia y para hacerlo debe fomentar su existencia y permanencia mediante los métodos necesarios,

Que la Carrera de Sociología se ha solidarizado en otras ocasiones con la lucha de los trabajadores y las fábricas bajo control obrero,

Que frente al ajuste llevado por el gobierno de Milei, para defender la universidad es necesario unir todas las peleas que lleven adelante los explotados y oprimidos,

Que la carrera de Sociología tiene una tradición de pensamiento y acción crítica,

Que la campaña ya posee de amplia solidaridad del IPAC (Instituto Provincial de Asociativismo y Cooperativismo), intelectuales, periodistas, artistas, otras cooperativas de trabajo y estudiantes.

RESUELVE

Art 1. Expresar su apoyo a la ley de expropiación por la que los trabajadores de Madygraf vienen peleando.

Art 2. Firmar y difundir el petitorio en apoyo a la Cooperativa Madygraf.

Art 3. Apoyar y difundir toda medida de lucha convocada por los trabajadores de la Cooperativa Madygraf.

Art 4. De forma.